

Samedi 26 août 2017

## NECROLOGIE

### BLAINVILLE-SUR-L'EAU Décès de Jacques Bourguignon

Humaniste, ancien conseiller prud'homal et défenseur syndical pendant plus de 30 ans, Jacques Bourguignon est décédé brutalement chez son fils dans le sud de la France.

Il était né à Monthureux (Vosges), le 23 février 1949. Diplômé de l'Institut régional du travail, il était entré à la SNCF où il avait fait toute sa carrière en qualité de conducteur de route, jusqu'en 1999, année de la retraite.

Une première union, avec Flora Frattini, a donné le jour à six enfants qu'il avait plaisir à recevoir. Il avait uni ensuite sa destinée à Françoise Delaval, maman de deux enfants.

Au cours de ses nombreuses années d'activités syndicales, ses compétences juridiques et son sens de la mesure ont été fortement appréciés. C'est un homme qui savait écouter, comprendre et trouver la meilleure solution juridique, toujours dans le souci du respect de l'individu et de la société. Son sourire pouvait cacher une grande fermeté, mais ses emportements n'empêchaient pas un profond dévouement.

Sensible à la situation des demandeurs d'emploi, il était président de l'association Entraide Chômeurs depuis 8 ans. Con-



seiller municipal, il fut de 2008 à 2014 adjoint au maire et délégué général des services administratifs de la mairie. Il avait également œuvré avec le Souvenir français pour le regroupement des sépultures abandonnées des soldats morts pour la France lors des dernières guerres. Sa fibre militante était engagée au service des plus humbles. Très actif au sein des commissions de la CCVM (déchetterie et ouvriers intercommunaux), M. Bourguignon était également membre du groupe de travail sur l'emploi et l'insertion (CC3M). Il était passionné de lecture, de musique et de cuisine.

Un hommage républicain lui sera rendu le vendredi 1<sup>er</sup> septembre, à 10 h 30, à la maison des fêtes et de la culture.

Nos condoléances.

NAISSANCE

DA

R

La j

U  
nes  
mie  
scè  
Au  
ché  
lair  
reç  
séj  
où  
qu  
nés  
C